Erasmus en Darmstadt: Technische Universität

<u>Preparativos</u>

Una vez que te dan la plaza de Darmstadt, la universidad se pone en contacto contigo, te mandan una carta de aceptación a casa y te oferta un curso intensivo de alemán en Septiembre. (El curso empieza en Octubre y las clases sobre el 15 de ese mes).

Es muy recomendable hacer el curso de alemán de septiembre. Una de las ventajas que tiene, aparte de que mejoras tu alemán, es que te dan automáticamente una plaza en una residencia.

Hay que saber un poco de alemán, al menos tener una idea básica, porque en el curso más fácil ya suponen que sabes lo más básico.

Como llegar_

Para venir a Darmstadt lo más barato es Ryanair, pero tiene un gran inconveniente, te deja en Hahn (aunque el aeropuerto se llama Frankfurt-Hahn). Desde Hahn tienes que coger un autobús hasta Darmstadt que vale 14 euros. Si no es posible (por temas de horarios) coger el autobús directo a Darmstadt, puedes coger uno para Frankfurt que te deja en la estación de tren y de ahí a Darmstadt hay 18 minutos en tren.

El primer día

En la universidad te avisarán del día y la hora que tienes que estar aquí para firmar el contrato de la habitación de la residencia. La noche de antes tendrás que ir al Young Hostel de Darmstadt o al hotel ETAP (48 euros una habitación doble).

A los pocos días tendrás un encuentro con los tutores erasmus y toda la gente de la universidad. A partir de ese momento te llevarán prácticamente de la mano a todos lados y te resolverán cualquier problema. Dividen a los erasmus en grupos y os explicarán todo perfectamente, los papeles que tenéis que hacer, os matriculan, os llevan a hacer viajes, os llevan hasta a haceros la cuenta del banco. Está todo bastante bien preparado.

¡Eso si, no olvidéis enviar a España por fax el certificado de llegada!

La universidad

La universidad es muy buena, te darás cuenta nada más llegar que le sobran los recursos. Uno de los días del programa de experiencia para erasmus os llevarán a una especie de fiesta donde hay diferentes stands de cada carrera, vosotros vais a informática y quedaréis para una reunión con la gente de informática. Ellos os explicarán más tranquilamente qué es lo que tenéis que hacer para registraros para los exámenes etc.

Las clases, algunas se imparten en alemán y otras en inglés. Suelen tener horas teóricas y prácticas y las suelen dar profesores distintos. También mandan bastantes ejercicios que después te contarán como bonus en la nota final (siempre que tengas el examen aprobado).

La residencia: Karlshof

En Darmstadt hay varias residencias, pero la mejor es Karlshof. Está a 5 minutos de informática en bicicleta y a 7 minutos del centro de la ciudad. Además, aquí está el 95% de los erasmus por lo que el ambiente es muy bueno.

Cuando aquí se quedan sin plazas envían a la gente a Dieburg, un pueblo que está a media hora en autobús de la ciudad.

La residencia consta de muchos pisos y cada piso tiene generalmente de 4 a 6 personas. Cada 2 personas comparten baño y la cocina y zona común con el resto de la gente del piso. Si tenéis curiosidad por saber como son los pisos hay muchas fotos por internet.

La primera impresión es bastante mala, está todo sucio, medio en obras, pero después te das cuenta de que está bastante bien (además no es cara, unos 240 euros al mes).

Si tienes suerte con tus compañeros de piso estarás muy bien en Karlshof, si te tocan malos compañeros recomiendo que os busquéis otro piso (dentro de la misma residencia) y os cambiéis.

La ciudad

La ciudad es muy bonita, tiene mucha zona verde y un gran centro peatonal con todo tipo de tiendas. Tiene dos universidades, la universidad técnica y la hochschule y un magnífico transporte público (gratis para los universitarios).

A unos 20 km está Frankfurt, que ya es una ciudad más grande y que visitaréis muchísimas veces.

El precio de la comida es más o menos igual que en España, si acaso un poco más barato ya que por ejemplo podrás comprar un litro de leche por 49 céntimos o una cerveza de medio litro por 40. Por cierto, cuando compras una botella de plático o de cristal o una lata, te cobran el Pfan (entre 8 y 25 céntimos) que te devolverán cuando devuelvas la botella en cualquier supermercado.

El tiempo

El tiempo es más frío que en España, probablemente nevará durante varios días así que hay que venir preparado para el frío. Eso sí, en las habitaciones hay una calefacción muy buena.

El año pasado hubo unos días que estuvimos entre -10 y -17 grados así que las orejeras, guantes, gorro y un buen chaquetón son más que necesarios (todas estas cosas las puedes comprar aquí).

Conclusiones

Si quieres aprender y pasar un buen año, no te lo pienses y pide Darmstadt, la universidad te impresionará y hay un ambiente muy bueno.

Hay muchísimos erasmus (y muchísimos de ellos españoles), por lo que conocerás a mucha gente y será una experiencia inolvidable. A mí me gustó tanto la ciudad que me he quedado un año más.

Si tienes cualquier duda me puedes escribir a programacionblog@gmail.com

Carlos Tenor